Mit dem Schnee kam der Nikolaus ins Hallenbad Wehrda

7. Dezember 2012

Volles Haus im Hallenbad Wehrda beim Nikolausschwimmen der Youngster Gruppen des VfL 1860 Marburg. Über 70 Kinder fanden den Weg ins Bad und konnten vom Nikolaus ein Päckchen in Empfang nehmen. Bevor der Nikolaus aber den Weg zu den Kindern finden konnte, wurde gespielt. Highlight war der 15m lange Wasserteppich. Laufend oder mit Purzelbäumen galt es die Bahn zu absolvieren und am anderen Ende ein Puzzle zusammenzusetzen. Viel Spaß brachten dann auch die Trainerstaffel, die hierbei die Kinder auf Flössen schnellstmöglich auf die andere Beckenseite bringen mussten. Dann war es endlich so weit, stilgemäß im Schlauchboot fuhr der Nikolaus in die Halle. Er war so von den Leistungen der jungen VfL-Schwimmer angetan, dass er jedem Kind ein Päckchen übergeben konnte.